
 

 
 

 

Ich fand den Film „Das Große Geschenk“ einfach großartig!  

 

„Zu Beginn des Kinofilms „Das Größte Geschenk“ dachte ich:  

unmöglich, dass ein Mensch, der so verletzt wurde, dem so furchtbares Leid zu 

gefügt wurde, sich mit dem Täter versöhnen kann!  

Am Ende des Films wusste ich, welche Kraft die Liebe, die Versöhnung und 

Gottes Geist haben!   

Besonders beeindruckt war ich von der Szene des Ehepaares, das nach 

langjähriger Trennung wieder zueinander gefunden hat, und von der Erfahrung, 

dass ehemalige Feinde aus dem Bürgerkrieg in Ruanda jetzt als Nachbarn leben.  

Das persönliche Zeugnis, das der Regisseur Juan Manuel Cotelo nach dem Film 

noch im Kino gab, war auch stark, eindrücklicher als viele Predigten in der Kirche.  

Besser kann man die Sehnsucht der Menschen nach Vergebung und Versöhnung 

nicht entfachen! Der Film ist Evangelium pur!!“ 

 

Liebe Grüße 

 

Ihr Ansgar Puff 

 

(Auszug aus einer Email) 
 


